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f, •. All'Adriano (ore 10) a conclusione della conferenza dei PC europei 

Domani 
e con 

Si intensifica la lotta dei lavoratori per l'occupazione e la difesa dei salari 

Fermi oggi i bus dalle 9 alle 12 
Lunedì sciopero di quattro ore 

Protesta alle 17 di dopodomani in piazza Verdi per le tariffe dell'fNEL • L'astensione interessa i settori dell'industria e del commercio dalle 13 
Prenderanno la parola le compagne Madeleine Vincent, Jean Styles, Alda Nogheira, Adriana Seroni 
Il partito mobilitato per la più ampia partecipazione di donne, lavoratori e giovani • Significativi suc
cessi nel tesseramento - Oggi numerose assemb lee e feste in città, nella provincia e nella regione j alle 17 - Giovedì gli edili in Campidoglio per le licenze di costruzione -Gravi provocazioni alla Fiat di Cassino - 400 a cassa integrazione alla Gimac 

Dai quartieri della città e 
dai centri della provincia le 
donne, i lavoratori e i gio
vani interverranno domatti
na alle ore IO al cinema 
Adriano per dare vita ad una 
manifestazione popolare con 
il compagno Enrico Berlin
guer, segretario generale del 
PCI. Nel corso dell'incontro, 
che si terrà a conclusione del
la conferenza dei partiti co
munisti europei sulla condi
zione femminile, prenderan
no la parola le compagne Ma
deleine Vincent (dell'Uffioio 
politico del Partito comunista 
francese), Jean Styles (del 
Comitato esecutivo del Parti
to comunista britannico), Al
do Nogheira (dell'Esecutivo 
del Partito comunista porto
ghese) e la compagna Adria
na Seroni, della Direzione 
del PCI. 
• Nuovi .positivi risultati ven

gono segnalati dalle sezioni 
della città e della provincia. 
Centinaia dì tessere risultano 
rinnovate nella giornata di 
Ieri: 100 alla sezione Italia, 
72 a Testacelo, 68 a Montero-
tondo centro, 46 a Garbatel-
la. 40 • a Tiburtina « Gram
sci », 23 a Tor de* Cenci, 6 
alla « M. Cianca ». Un serio 
balzo in avanti si è registrato 
nella zona Castelli 

Tra le notizie più significa
tive vanno segnalati inoltre i 
risultati raggiunti dalla cel
lula del Sincrotrone di Fra
scati (100 per cento con 4 
reclutati), le cellule PP.TT. 
Ospedalieri e : cementieri di 
Civitavecchia (tutte al 100 
per cento), le sezioni di Te-
staccio, Colonna e Montepor-
zio (che si trovano intorno 
al - 70 ' per cento rispettiva
mente con 8, 7 e 6 reclutati). 

Anche i circoli della FGCI 
sono impegnati in questi 
giorni in una forte iniziativa 
di - tesseramento e proseliti
smo. A 15 giorni dal lancio 
del tesseramento per il 1975 

già 1446 giovani sono iscritti 
alla Federazione giovanile 
(150 In più rispetto alla stes
sa data dello scorso anno), e 
di questi, oltre 200 sono re
clutati per la prima volta. 
Molti circoli hanno già supe
rato il 50 per cento degli 
iscritti -

Anche nella regione il tes
seramento e l'iniziativa del 
Partito per > il proselitismo 
procede con successo: la se
zione di Grotte Santo Stefa
no, in provincia di Viterbo, 
ha superato il 150 per cento 
(da 37 a 60 iscritti); il 100 
per cento è stato raggiunto 
ad Arlena. 
' Numerose assemblee sulla 

situazione politica e feste del 
tesseramento sono dn pro
gramma nei quartieri citta
dini e in provincia per la 
giornata di oggi: Ludovisi, 
ore 17, con Giuliano Pajetta; 
Vescovio, 17,30, Fatami; < Por-
tuense Villini, 18, Carla Cap
poni; Celio Monti, 18,30, Ma
rio Mancini; Settebagni, 17, 
Funghi; Cassia, 17, Fioràello; 
Lariano, 18, Ferretti; Pasco
lare - Lanuvio, 19, Corradi; 
Villalba, 17,30, Micucci; Vil-
lanova, 19, Oerqua; Tolfa, 
18,30, Bocchelli e Piroli. 

Nella regione si svolgeran
no le seguenti assemblee sul
la situazione politica: Capra-
nica, ore 19,30, La Bella; Or-
te • Scalo, 17, Mossolo; Ac
quapendente, 17,30, Sposetti; 
Ischia di Castro, 19,30, Tra-
bacchini; Ferentino, 18, Maz
zocchi; San Donato, 19,30, As-
6ante; Gavignano, 20, Bocci; 
Prossedi, 19, Delibato M. Gra
zia; Norma, 19, Siddera. 

Domani presso I botteghini 
dell'Adriano -funzioneranno 
gli uffici dell'amministrazio
ne della Federazione. Tutte 
le sezioni sono invitate a 
regolarizzare le tessere. 

L'assemblea all'interno della Mac Queen, la fabbrica dove 800 dipendenti sono stati messi a cassa integrazione 

Al giovane sospettato di aver partecipato al mancato rapimento di Angela Armellini 

un nuovo alibi 
La testimone avrebbe visto Francesco Brandii alla stazione di S. Palomba lunedì mattina, poco 
prima del fallito sequestro avvenuto in viale Manzoni - Il giovane pastore rimane in stato di fermo 

IERI MATTINA ALL'OSTIENSE 

Aggressione fascista 
all'istituto nautico 

Dopo la provocazione la squadracela si è barricata 
nella scuola - Grave comportamento della polizia 

Aggressione fascista contro gli studenti democratici dell'istituto 
nautico all'Ostiense. Ieri mattina una squadracela di teppisti, pro
veniente dalla vicina sezione del MSI di via Luca Valerio, in
sieme ad alcuni allievi interni all'istituto professionale, ha aggre
dito a sassate e a colpi di bastone un gruppo di studenti che 
stava affiggendo un manifesto sul portone della scuola per an
nunciare la convocazione di una assemblea. Dopo la bravata i 
fascisti si sono rifugiati all'interno della scuola tentando di im
pedire agii studenti rimasti fuori di entrare. Soltanto dopo che 
il gruppo di teppisti si era barricato nell'atrio della scuola è in
tervenuta la polizia senza però intervenire. . .•:••-y • •_• • -

I numerosi agenti non sono intervenuti nemmeno quando la 
squadracela è tornata alla carica con un fitto lancio dì pietre 

: contro gli studenti del nautico a cui si erano aggiunti numerosi 
giovani delle scuole vicine. Incredibilmente verso le 11.30. quando 
la situazione era calma è stata ordinata una carica contro i gio
vani democratici che erano fermi sul marciapiede opposto al 
portone deiristituto. lanciando numerosi candelotti lacrimogeni e 
inseguendo con le camionette gli studenti per le vie della zona. 
Una immediata protesta contro il grave comportamento della po
lizia è stata espressa dagli studenti del «nautico» e delle scuole 
vicine, dalla sezione del PCI e dal circolo FGCI di San Paolo. 
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Angela Armell ini 

L'INCIDENTE IN UN PALAZZO DI VIA BARBERINI 

Grave un operaio precipitato 
nella tromba dell'ascensore 

li giovane è stato sollevato dai cavi dei contrappesi - Ricoverato con prognosi riservata al S. Camillo 
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Delegazione . 
di donne 

al Comune per 
gli asili-nido 

Una delegazione di donne. 
accompagnate dal consigliere 
comunale del PCI Mirella D'Ar
cangeli, si è incontrata ieri 
mattina in Campidoglio con i 
rappresentanti dei gruppi del 
PCI. PSI. DC. PSDI. per solle
citare la rapida soluzione del 

- problema degli asili nido. 
Durante il colloquio — che 

fa seguito alla manifestazione 
dell'UDI per il nuovo diritto 
di famiglia — è stato messo in 
evidenza come, malgrado la 
necessità ~ assoluta di questo 
servizio e le lotte degli ultimi 
anni, i soli 28 asili-nido già 
pronti non possano ancora fun
zionare 

I gruppi consiliari del PCI, 
PSI, DC. PSDI si sono impe
gnati a far discutere la que
stione nella prossima ' confe-

. R B M dei capigruppo, 

, « * . • • • . ' • fyjs3fi&fti 

- Un giovane meccanico 
ascensorista è rimasto ieri 
gravemente ferito nella trom
ba dell'ascensore in cui sta
va lavorando. Il gravissimo 
incidente è avvenuto verso le 
17 quando Ivano Femandez 
— nato 27 anni fa a Monto-
rio Romano dove abita in 
via Minati — si è calato nella 
buca dell'ascensore di uno 
stabile in via Barberini 3 
per eseguire- alcune ripara
zioni. 

Mentre l'operaio stava la
vorando attorno ai meccani
smi dell'ascensore la cabina, 
benché bloccata per permette
re la riparazione si è mes
sa improvvisamente in movi
mento. Proprio questo movi
mento, dovuto probabilmente 
ad una chiamata dai piani 
superiori, ha provocato là ve 
loce discesa dei pesanti cavi 
di acciaio che sostengono i 
contrappesi. Il meccanico, 
che non sì è reso conto di 
quanto stava succedendo, è 

stato colpito al capo dai ca
vi che gli si sono. attorci
gliati attorno alla testa ' - • 
• • I cavi risalendo hanno tra
scinato verso l'alto il corpo 
di Ivano Femandez che, pro
babilmente, per l'urto aveva 
perso ì sensi. A due o tre 
metri da terra le corde si -
sono allentate e 0 corpo del 
giovane senza - più 'alcun so
stegno è precipitato . 

Il portiere e gli inquilini 
dello stabile non appena si 
sono resi conto dell'accaduto 
sono accorsi e hanno chia
mato una ambulanza. Soltan
to all'arrivo del mezzo della 
Croce rossa è stato possibile 
raggiungere e - rimuovere il 
corpo di Ivano Femadez che 
presentava vaste ferite alla 
testa e trasportarlo all'osco 
dale San Giacomo dove è sta
to ricoverato con prognosi ri
servata. Più tardi il giovane 
è stato trasferito al reparto 
neurochirurgico. del San. Ca
millo. 

A Grottaferrat 

\ Oggi convegno-j 
del PCI 

: sul turismo 
' Il torneano organizzato dal 

comitato restante del PCI per 
« una rmova polìtica di sviluppo 
turistico a Rema • nel Lazio », 
si apre M i l l a mattina nella re
sidenza «Villa Serrata » di 
Gfolteferreta. Le discussione si 
aprirà alfa 9,30 con lo relazio
ni dei cempenni Giuliano Frasca 
ed Ettore Bianchi; concludala 
nel prime pomeriggio il com
patito on. Pino Faenzi respon-
saWle del groppe di lavoro na
zionale del PCI sul turismo. 

Al convegno parteciperanno 
delegazioni delle federazioni 
provinciali cementite del La-
rio, rappresentanti delle forze 
polHictw democratiche, delle ca

ne! settore e 
e delle 

nlmiionl di 

Per la polizia, Francesco 
Brundu — il giovane pastore 
sardo di 22 anni abitante a 
Pomezia in stato di. fermo 
perché sospettato d i : essere 
uno dei mancati rapitori di 
Angela Armellini, la figlia del 
noto costruttore romano • — 
non ha un alibi per l'ora del 
tentato " sequestro, • avvenuto 
alle 8,30 di lunedi mattina in 
viale Manzoni, davanti alla 
scuola della ragazza, il col
legio «Santa Maria». Secon
do i familiari del giovane, in
vece, un'amica avrebbe visto 
Francesco Brundu alla stazio
ne di S. Palomba alle 8 meno 
un quarto di lunedi mattina: 
e alle 9 — dicono sempre i 
parenti del giovane pastore — 
Francesco era già a casa. 

Insomma, gli inquirenti do
vranno accertare anche que
sta nuova circostanza. Soprat
tutto dovranno stabilire se è 
possibile percorrere in poco 
più di un'ora i 30 chilometri 
di andata da S. Palomba fi
no a viale Manzoni, il tratto 
di strada da viale Manzoni, 
fino - a via Principe Euge
nio (dove è stata ritrovata 
l'auto abbandonata dai rapi
tori) e, infine, gli altri 30 
chilometri per il ritorno. 
' La testimone si chiama Ma

ria Paccariè, abitante a Net
tuno, piazza del Mercato 21, 
e amica della sorella di Brun
du, Sebastiana, 24 anni, ope
raia in una fabbrica di Po
mezia. ET stata quest'ultima 
a tirare fuori questa storia 

che, se confermata, dovrebbe 
scagionare dalle accuse e dai 
sospetti il fratello. Secondo il 
loro racconto, le due ragazze 
avrebbero visto Francesco 
Brundu alla stazione di S. Pa
lomba dieci o quindici mi
nuti prima delle otto di 
lunedi mattina. Sebastiana 
era andata, come ogni giorno, 
ad aspettare l'amica che vie
ne da Nettuno col treno per 
andare a lavorare colla so
rella del sospettato: sia lei 
che Maria Paccariè sosten
gono di aver visto Fracesco 
Brundu, il quale le ha salu
tate mentre passava a bordo 
della sua auto, a Non ho 
dubbi — ha detto Maria 
Paccariè — mi ricor
do anche che aveva una ma
glietta o una camicia blu». 

'Alle nove di lunedi mattina 
infine, il Brundu era già ri
tornato a casa, sua, nei pres
si di S. Palomba. Così affer
mano 1 suoi genitóri. Quando 
è stato fermato, Francesco 
Brundu ha detto che lunedi 
mattina, all'ora del sequestro 
poi fallito per la pronta rea
zione di Angela Armellini, si 
trovava a pascolare il suo 
gregge. «Alcuni pastori mi 
hanno visto » ha soggiunto. 

Ma questi pastori, interro
gati, ' hanno smentito questa 
circostanza. A questo punto, 
il Brundu ha tirato fuori un 
nuovo alibi, ma anche questo 
sarebbe stato smentito. 
Il magistrato inquirente — 
dottoressa Gerunda — ha per
ciò notificato al giovane pa
stora un mandato di fanno 

Oltre quattro 
milioni le ore 

di Cassa 
^ : integrazione •_ 
dal 1. gennaio 
Quattro milioni e mezzo di 

ore a cassa integrazione nel
la . provincia di Roma - dal 
1 . gennaio *• al 31 ~ ottobre: 
questo dato, fornito dalla 
Unione industriali, supera 
quello dell'intero 1973. Le 
aziende — va tenuto, però, 
presente — hanno fatto 
sempre più ricorso alla Cas
sa integrazione per esigenze 
di ristrutturazione che, mol
to spesso, non erano deter
minate da situazioni di crisi: 
ricordiamo i 1.700 all'Auto-
vox, i 470 alla Voxson. Le 
ore lavorative integrate han
no complessivamente interes
sato, finora, 15 mila lavora
tori. y 

I 117 - miliardi per nuovi 
investimenti, che potrebbero 
dare — secondo l'Unione in
dustriali — circa 7.500 posti 
di lavoro, sono congelati 
per il mancato rilascio del 
«parere di conformità > da 
parte della Cassa del Mezzo
giorno. La nota degli indu
striali, tuttavia, non spiega 
i motivi reali di questo 
mancato rilascio, limitandosi 
ad affermare che la Cassa 
per il Mezzogiorno ha bloc
cato i finanziamenti 

I trasporti urbani ed extra
urbani delPATAC e della STE-
FER - resteranno oggi fermi 
dalle 0 alle 12. L'agitazione è 
stata indetta a sostegno della 
lotta dei dipendenti delle au
tolinee private che si fermano 
per 24 ore per strappare l'ap
plicazione del contratto nazio
nale di lavoro. Dalle 0 alle 12 
non circoleranno né l bus, né 
la metropolitana, e la Roma. : 
Nord, né i servizi di collega
mento al di fuori della città. 
Si sta preparando, intanto, la 
giornata di lotta di lunedi che 
vedrà 1 lavoratori dell'indù- -: 
stria e del commercio fermarsi ; 
dalle 13 alle 17; lo sciopero 
sarà centrato sul problema 
delle tariffe dell'ENEL, che < 
stanno - arrivando in questi ; 
giorni, • quasi raddoppiate: ••'• 
una manifestazione alla qua- >; 
le sono chiamati à porteci- ;i 
pare tutti i cittadini si terrà {! 
alle 17 in piazza Verdi, dove : 
c'è la direzione generale del- . 
l'ENEL. . ..••:•••••- ,.-...-•• 

La, lotta mira a imporre ' 
il « congelamento » degli au
menti e la rapida attuazione 
di una revisione delle tarif
fe che punti a esentare da
gli aumenti i consumi popo
lari. Nello stesso tempo si do- : 

vrebbero abolire quei privilegi 
e quelle concessioni che han- , 
no permesso finora a moltis
sime persone di consumare 
una gran quantità di energia, 
pagandola addirittura meno 
di quanto costa. all'ENEL. E' 
il caso delle grandi utenze 
industriali, o di enti che han
no contratti privilegiati. > *-. 

Con la manifestazione di 
lunedi in • piazza Verdi, si ', 
aprirà una settimana di at
tività intensa, nel corso .del- . 
la quale saranno effettuati . 
picchettaggi di massa al Mi- ] 
nistero dell'industria, che ve
dranno la -mobilitazione di 
migliaia di lavoratori. Le gior
nate di picchettaggio che si 
svolgeranno il 19, 20 e 21 cul
mineranno il 22 in un'altra -
grande manifestazione al Mi
nistero dell'industria. L'obiet
tivo è di arrivare, al massi
mo, entro la fine dell'anno 
alla revisione delle tariffe. : 

Gli edili, dopo lo sciopero -
di lunedi, hanno proclamato 
un'altra azione di lotta gio
vedì 21, con due ore di asten
sione dal lavoro e una ma- v 
nifestazione sotto il • Campi- -"• 
doglio, - per chiedere la re
quisizione degli alloggi neces
sari a risolvere il problema • 
dell'emergenza, e lo sblocco 
delle licenze per le costruzio
ni degli enti pubblici e delle 
cooperative, e per tutti i pia
ni di zona della « 167 ». 

LnjjiriU Gravissima provo
cazione allo stabilimento di 
Cassino, dove due delegati 
del consiglio di fabbrica so
no stati sospesi, con un'ar
gomentazione totalmente fal
sa. I due lavoratori • sono 
stati accusati di aver picchia
to e insultato un dirigente, 
nel corso dello sciopero gè- ; 
nerale che ha visto tutti i 
lavoratori della fabbrica in- • 
crociare le braccia per 24 ; 
ore. I fatti sono andati in 
modo completamente diverso 
e ci sono decine di testimoni 
pronti a dimostrarlo. E' stato 
proprio il dirigente, infatti, 
a insultare - gli operai, a 
prenderli a spintoni, fino a 
quando un carabiniere non lo 
ha pregato di allontanarsi. 

Ieri, comunque, • uno scio
pero dì due ore e mezza ha . 
bloccato per protesta la fab- " 
brica. Altre azioni di lotta si 
svolgeranno nel corso della 
settimana, fino a quando il 
provvedimento non sarà ri
tirato. 

UIIMML S i allunga l'elenco 
delle fabbriche che ricorrono 
alla Cassa integrazione: è la 
volta dello stabilimento do
ve si producono macchine per 
il movimento terra, su com
missione della Fiat e della 
Massey Fergusson, ai 400 la
voratori è stato ridotto l'ora
rio a 24 ore settimanali. Il 
consiglio di fabbrica e il sin
dacato hanno deciso di chie
dere un incontro con il pa
drone per discutere il signifi
cato di questa manovra che 
sottintende una poco chiara 
ristrutturazione dell'azienda. -

Ampia convergenza su scelte e priorità 

L'incontro tra il PCI 
e i sindacati sulla 

piattaforma regionale 
Sottolineato il divario profondo tra leggi appro
vate e leggi applicate - Su 92 miliardi ne sono 

stati spesi soltanto due e 700 milioni 

Nel quadro degli incon
tri, proposti dalla federazio
ne sindacale unitaria alle 
forze politiche democratiche, 

• si è svolta nei giorni scorsi 
un'ampia e approfondita di-

'_ scussione tra la segreteria 
C regionale della federazione 

CGIL. CISL. UIL e una de
legazione del PCI, compo
sta dai compagni Paolo Cio-
fi, segretario del ' comitato 
regionale, Maurizio Ferrara, 
capogruppo alla Regione, 
Giorgio Fregosi ~ e ' Mario 
Mancini, della segreteria del 

• comitato regionale. L'incon
tro. al quale !a federazione 
unitaria hanno preso parte 
Loffredi e Bottone (CGIL), 
Antonini e Ricciotti (CISL), 
Degni e Ricozzi (UIL). ha 
fatto registrare un'ampia 
convergenza di valutazioni 

. , e di giudizi. ' .;••.. 

., H segretario regionale del-

. . la CISL Antonini, introdu
cendo la discussione a no
me dei sindacati, ha sotto
lineato il valore di • questi 

, incontri tra partiti demo
cratici e organizzazioni sin-

. dacali. al fine di promuove
re una seria politica di svi-

, luppo nel Lazio, ed ha pro
posto che tali incontri ab
biano un carattere periodi
co, anche per poter appro
fondire un tema sul quale 
si sono manifestate diversi
tà di opinioni all'interno stes
so della federazione unita
ria, e cioè quello dei rap-

" porti partiti-sindacati nel
l'ambito della reciproca au
tonomia. Il segretario della 
CISL ha detto che la fede-

;, razione unitaria, nell'attuale 
situazione di grave crisi eco
nomica e sociale, si oppone 
allo scioglimento delle Ca
mere perché una tale ini
ziativa porterebbe alla pa
ralisi e fornirebbe spazio ai 
nemici della democrazia, ai 
predicatori del qualunqui
smo. Ciò che si richiede è 
un governo serio ed effi
ciente, coerentemente anti
fascista, che sia capace di 

- dare alcune precise risposte 
alle attese delle masse la
voratrici proteggendone il 
tenore di vita e i livelli di 
occupazione. • ?-, 
"• Quali ' punti prioritari v da 
sottoporre all'attenzione del
la Regione per una solleci
ta azione prima della sca
denza del mandato, sono sta
ti - indicati dalla federazio-

-ine unitaria: l'edilizia, l'agri-
; coltura e i trasporti, per i 

quali occorre costituire su
bito il consorzio regionale, 
vincendo le resistenze ' del 
commissario di governo. Per 
la scuola, la federazione uni
taria sollecita da parte del 
consiglio regionale l'approva
zione della legge per l'ad
destramento professionale 
che costituisce un interesse 
primario per il sindacato. 
Si è. infine, sottolineata la 
importanza dell'avvio della 
programmazione regionale. 
anche per evitare interven
ti dispersivi e inefficienze, 
e per rendere efficace la 
spesa pubblica (solo nel
l'edilizia l'ammontare degli 

; ; stanziamenti inutilizzati sa
rebbe di circa 900 miliardi). 

: Per rimuovere Io stato at
tuale delle cose, la federa
zione unitaria propone in
contri specifici con la Re
gione e gli enti locali, e ri
tiene che occorra trovare 
un metodo di consultazione 
più efifeace con le com
missioni del consiglio regio
nale. 

La posizione del PCI è 
stata illustrata dal compa
gno Paolo Ciofi, il quale ha 

espresso apprezzamento po
sitivo sulla piattaforma dei 
sindacati. Valutando ogget
tivamente la posizione del 
sindacati e quella resa no
ta dal PCI nella conferenza 
stampa del 14 ottobre — ha 
detto Ciofi — si può consta
tare quanto larga sia la con
vergenza sulle scelte e sul
le priorità. Il problema pe
rò è di far avanzare que
ste scelte e di renderle vin
centi. Non si può ignorare, 
a questo riguardo, che ci 
troviamo di fronte a un pe
sante attacco contro le Re
gioni e la loro autonomìa. 
E' di grande importanza . 
perciò che le forze sindaca
li sempre più partecipino 
allo schieramento che si bat
te per la difesa e l'afferma
zione del potere regionale e 
delle autonomie locali, con-... 
tro l'offensiva centralista. Da ' 
questo grande schieramento 
deve scaturire con forza la 
domanda di un nuovo modo 
di governare che è la pre
messa per una politica re- . 
gionale di effettivo svilup
po. Non basta più — ha 
aggiunto Ciofi — indicare 
degù" obiettivi: occorre in
dicare anche come gli obiet- •• 
tivi si realizzano. Nuovo mo- : 
do di governare e controllo • 
democratico devono dunque 
procedere di pari passo e 
rappresentano il presupposto 
di un'azione riformatrice a 
livello regionale. 

I comunisti ritengono che 
gli indirizzi attuali della 
giunta regionale sono insuf- . 
fidenti per affrontare la gra
ve crisi economica. Si im- -
pongono correzioni e muta- . 
menti anche profondi. Con- ; 
tro manovre speculative, di 
imboscamento e di aggio- , 
faggio, il gruppo comunista '-" 
alla Regione chiederà che ., 
il presidente della giùnta . 
convochi i presidenti dei co-

, mitati provinciali prezzi. An- ' 
che sul piano della ristrut
turazione aziendale i comu
nisti ritengono che la di- " 
scussione vada affrontata 
dalle aziende in stretto rac
cordo con gli enti locali e 
i sindacati. I comunisti so
no contrari ai progetti spe
ciali e alle concessioni che 
tagliano fuori l'imprenditoria • 
locale e le istituzioni pub
bliche. ' 
• Concordando sulle priorità -
poste dai sindacati. Ciofi, "• 

. ha detto che occorre-affron- : 
tare il grave problema del
la scarsa efficienza degli . 
uffici regionali, dei residui 
passivi e dello scompenso 
grave tra leggi approvate 
e leggi applicate. • 

La delegazione del PCI 
ha fornito ai sindacati una 
circostanziata documentazio
ne. Da essa risulta questo . 
dato impressionante: dal *72 
ad oggi sono state approva
te dal consiglio regionale 40 
leggi che prevedevano una 
spesa di 92 miliardi: sono sta- . 
ti spesi soltanto 2 miliardi 

• e 700 milioni. TI blocco è do- .. 
vuto in parte (circa per il 
50%) alla stretta creditizia 
e in parte alle lentezze pro
cedurali, all'inefficienza de
gli assessorati, all'insipienza 
della giunta. Per rimuovere " 
questa situazione occonw 
non solo un mutamento del
la politica economica, ma 
anche un controllo efficace 
sulla spesa, il decentramen
to dei poteri attraverso la 
delega ai Comuni, lo snel
limento delle procedure. La 
federazione unitaria ha con
diviso l'indicazione di un • 

controllo sull'erogazione della 
spesa e per l'applicazione del
le leggi regionali. 

Nelle elezioni per il consiglio d'amministrazione dell'ateneo 

VOTO UNITARIO DEGLI ASSISTENTI 
in oreve 

) 

VILLA CARPEGNA — Domani 
ali* IO Villa Carpe*» «arti occu
pata simbolicamente dai cittadini di 
Aurelio - Monteverde e Primavalle, 
nel corto di M I manifestazione in
detta dai due comitati di quartiere. 
L^niziathra è «tati presa per oppor
si ai tentativi di sottrarre defini
tivamente la villa alle esigenze di 
verde della zona. 

DIBATTITO SUL TEATRO — 
O n i , »n« 17, alla Casa detta Cul
tura (lane Arenala 26) su inizia
tiva della FGCI provinciale, avrà 
loofo un incontro-dibattito con il 
i esilia teatrale Carmelo Bene. Al
l'incontro parteciperanno Adriano 
Seroni, della commissione culturale 
del PCI, a numerosi artisti e cri
tici teatrali. 

ISTITUTO GRAMSCI — Oflfl] 
alle I t .JO air Istituto Gramsci (via 
del Canaan storio SS) avrà Inizio 

Vitali* pai ra

ma: « Guida allo studio desìi squi
libri attuali del sistema capitali
stico >. Le cinque lezioni in cui 
si articola il corso avranno luoso 
tutti i venerdì alle 19,30. 

ITALIA-URSS — Ossi, alle 17, 
presso i locali di via Monteorap-
pa 26, verrà proiettato II lihn «La 
•levane suardia ». Seguirà un di
battito introdotto da Carlo Fred-
dusxi della seoreteria provinciale 
di Italia-URSS. 

' QUATTRO VENTI — Con un 
recital di Antonello Venditti, che 
si terrà martedì prossimo alle ora 
20,30, riprendono le iniziative del 
circolo • Quattro Venti ». Con que
sto spettacolo prenderà il via un 
ciclo sulla canzono d'autor» con 
Da Gnrfori, Bastionano, Dalla, Si
viere, Nebbiosi, FMIedmi, Lo Ca-
scluHI, Donatelli, Della Meo, Me-

" Anche nel secondo ' turno 
delle elezioni per il consiglio 
d'amministrazione dell'ateneo 
e dell'opera universitaria — 
riservato agli assistenti ordi
nari — i candidati dei sin
dacati confederali hanno ri
portato un pieno successo. La 
maggioranza dei voti degli as
sistenti, nella tornata eletto
rale di giovedi, sono andati 
infatti a Enrico Alcini e-Giu
seppe Fasano. 

La nuova affermazione dei 
candidati sindacali conferma, 
dopo l'elezione da parte degli 
incaricati stabilizzati di tre. 
colleghi della lista unitaria 
CGILCISL-UIIJ , il peso cre
scente assunto dalla Federa
zione unitaria nella vita del
l'ateneo. La prossima scaden
za è ora quella di dopodoma
ni, quando alle urne si reche
ranno 1 professori ordinari 
per eleggere i loro quattro 
rappresentanti; il 21 e il 22 
novembre toccherà Infine al 

non docente (un 

rappresentante). 
Per la prima volta, dopodo

mani. i docenti ordinari al 
presentano alle elezioni con 
le organizzazioni sindacali. SI 
tratta, come è evidente, di 
una importante, novità nel 
processo di rinnovamento del
l'ateneo. 

La Federazione unitaria, 
CGIL-CISL-UIL, in un suo co
municato, nel ribadire l'im
portanza delle scadenze elet
torali, afferma di ritenere « in
dispensabile il consolidamen
to dell'unità e della compat
tezza dei lavoratori per scon
figgere tutte le manovre au
tonomistiche portate avanti 
in questi giorni dalle forze 
conservatrici dell'ateneo e 
per completare la vittoria 
elettorale ». La Federazione 
ricorda inoltre come 11 per
sonale non docente esca da 
una difficile vertenza che ha 
visto le organizzazioni unita
rie nazionali direttamente «im
pegnate per la 
positiva della 
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